
04.12.2021 

 

 

Dringlichkeits-Antrag Covid-Impfstoff für Betriebsärzte 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Die Senatorin für Gesundheit, Frauen und Verbraucherschutz wird gebeten, sich bei der 
Bundesregierung dafür einzusetzen, dass die Reduzierung der Covid-Impfstoffzuteilung an die 
Betriebsärzte rückgängig gemacht wird. 

 

Begründung:  

Die Zuteilung der Covid-Impfdosen an die Betriebsärzte ist durch die Bundesregierung so massiv 
eingeschränkt worden, dass bereits angesetzte Impfaktionen komplett abgesagt werden.  

Die Betriebsärzte tragen zur Steigerung der Impfquote bei und entlasten durch ihr Mitwirken die 
Hausärzte. 

Vor dem Hintergrund, dass der geschäftsführende Gesundheitsminister bekräftigt hat, dass 
genügend Covid-Impfstoff zur Verfügung steht, ist es nicht hinnehmbar, Covid-Impfungen wegen 
fehlendem Impfstoff auszusetzen.  
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